
                                                               Есть идея! 

  Я уже писал, что живём мы в удивительное время. Наши дни 

характеризуются стремительным развитием науки. Всё то, что ещё вчера 

было полётом фантазии человека, сегодня становится обыденным в нашей 

жизни и деятельности. Во всём мире сегодня идут дискуссии учёных и 

политиков об искусственном интеллекте. И главное, о чём дискуссирует 

общественность – до какого уровня развивать интеллект, дабы не навредить 

самим себе, чтобы не сделать монстра, который начнёт воевать против 

человека. Понимают многие, что человечество сегодня многое делает такого, 

что не сообразуется с разумом нормального человека, с логикой бытия, 

против чего и может повести войну разум не человеческий. Ведь он 

разрабатывается на законах математики, другими словами – глубокой 

логистики. 

  Буквально несколько дней назад наш президент В.В. Путин обнародовал 

свою точку зрения и дал поручения правительству по поводу развития 

искусственного интеллекта в России. Очень содержательны и своевременны 

эти решения. Они нацелены на дальнейшее развитие нашей державы,  на 

повышение уровня жизни россиян.  

  Впитывая всю эту информацию об искусственном интеллекте, в моей 

головушке и возникли кое-какие идеи. 

  Одна из них заключается в том, что в первую очередь нам нужно внедрять 

искусственный интеллект в систему государственного и местного 

управления. 

   Представляете, что из этого будет? 

   Во-первых робот мэр, скажем, города откажется от десятка замов, помов, 

секретарш и прочая и прочая. Во – вторых не будет воровать. А  работая на 

основе логистики, будет стремиться только к расцвету города, 

благоустройству подконтрольных территорий, благополучию людей и так 

далее. Сколько высвободится автомобилей из - под поп самих чиновников, 

их жен и детей, развозящих последних по салонам красоты, магазинам, 

садикам, школам и вузам.  

  Возможно, у кого-то возникнет возражение порядка того, что интеллект не 

сможет заменить коллективный разум, который вырабатывается на 



бесчисленных совещаниях. Да. Роботу нынешние пустопорожние совещания 

будут не нужны. Ведь они и сейчас по настоящему ни кому не нужны. Если 

записать на плёнки все эти совещания, потом наложить все одно на другое, 

то получится одно с разницей только по времени их проведения. Чем, 

например, отличаются ежегодно проводимые совещания по вопросам 

подготовки к отопительному сезону, по подготовке дорожного хозяйства к 

зиме, по подготовке школ к новому учебному году и так далее. Гляньте в 

решения всех этих совещаний и попробуйте найти в них разницу не только 

из-за смены годов принятия, но и коллективов чиновников их принимавших. 

Ни чем не отличаются подобные решения  даже регионов  нашей 

необъятной страны. Значит логично заложить в программу робота 

правительства страны все эти мероприятия и всё. Этот робот своевременно 

разошлёт нужные указания роботам регионов, а те досконально, не как 

сейчас исполнят их и точка. Мы даже и знать не будем о всей этой 

«изнурительной» для сегодняшних чиновников очень высоко оплачиваемой 

работе. 

  Второе, что нужно незамедлительно роботизировать так это органы власти 

законодательной! Причём с самого низа и до самого верха. Тут выгоды 

получим ещё больше.  

   Во-первых,  законы и решения будут логичными, исполнимыми, самыми 

необходимыми в тот или иной период.  

   Во-вторых, не нужны будут дорогостоящие для бюджетов всех уровней 

выборы. Не нужны будут «паровозы» для политических партий. Не нужно 

будет компаниям и отдельным бизнесменам тратить огромные средства 

проплачивать принятие нужных им законов или поправок искажающих эти 

законы. Да и необходимость в политических партиях отпадёт сама собою. 

Все многочисленные сегодняшние партии имеют программы по сути своей 

схожие – нацелены якобы на развитие страны и благосостояние людей. Пути 

достижения этих целей у каждой партии свои. Но по идее-то, по науке - у 

любой страны правильный путь развития только один. Он зависит не только 

от политического строя, но и от географического, от религиозного и многих 

других факторов, присущих данной стране.  

  Как итог. Внедрение искусственного интеллекта в управление регионами и 

страной в целом, ликвидация гигантского всё разрастающегося 

управленческого аппарата сэкономит гигантские средства, которых так не 



хватает  сегодня. В корне искоренит коррупцию. Избавит нас от бессовестных 

с миллионными зарплатами чиновников, которых чуть ли не каждый день 

арестовывают наши правоохранители по всей стране.   

 Всё это выше сказанное хорошо. Но как всё это осуществить, как 

организовать правильную работу искусственного интеллекта в системе 

управления народным хозяйством и обществом?  

  Это, наравне с научными разработками искусственного интеллекта, работа 

чрезвычайно сложная. Поэтому, считаю, что нужно учредить орган, который 

будет задавать учёным задачу разработки программ для искусственного 

интеллекта. А вот члены этого органа, должны быть люди безукоризненной 

честности, порядочности, гуманисты и главное профессионалы узкие 

специалисты в той или иной области: образования и медицины, военного 

дела и сельского хозяйства, архитектуры и природопользования, 

промышленного производства, геологии и прочая и прочая. Вот этих - то 

людей и надобно подбирать тщательно, открыто и всенародно. 

   Эти мои рассуждения фантастичны в некотором роде. Да согласен. Но 

время –то наступает фантастическое! Сегодня то, о чём писали фантасты ещё 

20-30 лет назад уже во многих сферах деятельности человека работает.  
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